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国際ロータリー第２７９０地区
★ガバナー 漆原摂⼦
★第６グループガバナー補佐 三橋美⼦

勝浦ロータリークラブ
★会⻑ 渡邉昌俊
★幹事 三上直哉
★SAA 磯野武

地区委員
★地区幹事⻑ 吉⽥理愛
★⻘少年交換 三上直哉
★ローターアクト 溝⼝次郎

編集 クラブ会報委員会
★吉野昌和
★関裕仁
★岩瀬洋男

１）２０２２ー２３年度がバナー補佐の推薦についてグループ内の各クラブよりガバナー補佐を推薦することになりました。６
⽉の理事会において推薦する⽅を協議いたします。理事会までに推薦のある⽅は幹事まで連絡下さい。
２）⽶⼭記念奨学⽣ テンビー君に奨学⾦
３）第４回⽶⼭功労者 千葉正徳君

⽉刊テーマ 【 ⻘少年奉仕⽉間 】

本⽇は、三橋ガバナー補佐をお迎えしての例会となります。三橋ガバナー補佐、⼀年間お疲
れ様でした。後ほどご挨拶をいただきますので、宜しくお願い致します。
また、テンビー君も後ほどご挨拶をいただきますので宜しくお願い致します。
先⽇は、漆原ガバナー、吉⽥幹事⻑、牧野統括委員⻑、磯野典正実⾏委員⻑をはじめ、多く
の皆様のご協⼒により地区⼤会が成功裡にて無事終えたこと、この場をお借りしてご報告致
します。また、司会をしていただいた磯野典正くん、⻄崎和治くん、裏⽅としてご尽⼒頂い
た中村吉政くんには深く感謝申し上げます。
そして、当⽇参加された会員の皆様、YouTubeにて参加された会員の皆様、ロータリー活動へ
の時間の貢献をいただきありがとうございました。
残るは、記念事業でありますゴルフ⼤会です。17⽇には、⾼梨実⾏委員⻑を中⼼に、勝浦
ロータリークラブの会員の皆様の⼒を結集し、楽しい⼤会にしていただければ幸いです。
他の都府県では、緊急事態宣⾔の続く中であり、千葉県でもまん延防⽌等重点措置の出され
ている地域がある中、こうして皆様とお会いできハイブリッド例会が⾏う事ができますの
は、メンバーの理解や中村満くんが毎回zoom⽤のパソコンやカメラを⽤意してくれているお
陰だと思っております。この件に関しても、深く感謝申し上げます。
さて、今年度も残りわずかとなりました。本⽇も宜しくお願い致します。

千葉正徳君

テンビー君
コロナウイルスで試合が無
くなってしまいました。今
は卒業をするために課題と
勉強を頑張っています。
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本⼈誕⽣⽇ ⼩林悠紀君
４２歳になりました。当⽇は週末で仕事が忙しく翌⽇も朝市のイベントの
業務に追われてました。夜になってお寿司屋をやっている叔⺟がサプライ
ズで家に届けてくれ妻と娘がサプライズで⼿づくりケーキを作ってくれ、
ささやかにお祝いをしました。４２（しに）と⾔うのは厄年と⾔われます
が数えになるので昨年が本厄でした。本厄の年は⾊々ありまして⻑男が２
歳の時から持病があり落ち着いていたのですが薬を変えた事で肝臓の数値
が上がり⼊院したり⽗が腰が悪くなり検査⼊院をしたり、まさに世間で⾔
う厄年なのかなと思いました。ただ職業柄、厄払いをする⽴場でよくお話
をするのですが災いの厄もありますが⼤きな役⽬を頂くという事でもあり
年齢的にも社会の中堅の年になってきていると⾝に染みて感じております。
あと良い話もあり弟の所で双⼦の男の⼦が⽣まれ⼀気に家族が明るくなり
ました。

地区記念ゴルフ⼤会実⾏委員会 中村吉政君
当⽇来られる⽅は分担表を⾒て各⾃で把握しておいて下さい。集合時間は朝、６時２０分で外でミーティングをしてゴルフ場が開いた
ら６時３０分より受付開始になります。当⽇の⾞の配⾞につきましては、お配りした分担表に載っていますので⾞ごとに打ち合わせを
し、時間を決めて遅れないようにして下さい。当⽇の朝⾷と昼⾷は⽤意してありますが各⾃空いた時間での⾷事になりますのでご了承
下さい。服装ですが⽩いジャンパーを忘れないで下さい。ゴルフ場なのでゴルフ場にあった服装でお願いします。ニアピンのスタッフ
の⽅はゴルフシューズもしくはスニーカーでお願いします。天候次第で⾬具等を⽤意された⽅が良いかもしれません。当⽇、キャンセ
ルが出た場合、勝浦のメンバーで⽳埋めをしますのでゴルフが出来る⽅はプレーが出来るように準備しておいて下さい。
あと前⽇１６時３０分から商品の搬⼊やのし紙を付けたりと作業がありますので時間がある⽅は鶴舞カントリーに来て下さい。
分からない事がありましたらご連絡下さい。

フリー 中村昇君
地区⼤会の⼤成功、おめでとうございました。漆原
ガバナーの挨拶素敵でした。５⽉１７⽇のゴルフ⼤
会を皆んなで成功させたいと思いますので宜しく御
協⼒をお願いします。

フリー 村⽯愛⼆君
数⽇前、地区⼤会をYouTubeで拝⾒しまし
た。本当に素晴らしい地区⼤会が実⾏出
来て漆原ガバナーおめでとうございまし
た。またお⼿伝いして頂いた会員の⽅は
ご苦労様でした。残る記念ゴルフ⼤会も
宜しくお願い致します。

三橋ガバナー補佐
今⽇は公式訪問ではなく⾮公式訪問でお邪魔させて頂きます。今までのガバナー補佐では、あまり⾮
公式訪問はありませんでしたがコロナ禍の中、皆さんと会う機会が無いので皆さんの元気な姿を拝⾒
したりグラブの良い雰囲気を感じさせて頂きました。クラブ協議会や地区研修会の事だったり、あと
１ヶ⽉半ありますので勉強させて頂きたいと思います。

フリー 吉⽥理愛君

地区⼤会を無事に終えた事に感謝いたしま
す。地区⼤会が終わったのですが１ヶ⽉半
の間に地区⼤会記念誌の作成や地区⼤会が
５⽉開催という事でお⾦関係のまとめも
残っていますので、まだまだ協⼒をお願い
します。
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次回例会
５⽉ ２１⽇ クラブ協議会
５⽉ ２８⽇ 休会
６⽉ ４⽇ クラブ協議会
６⽉ １１⽇ クラブ協議会

例会⽇ 毎週⾦曜⽇ 12:30〜13:30

例会場所 ホテル  ブルーベリーヒル勝浦
勝浦市興津１９２０        TEL０４７０ー７６ー３４００

事務局 三上直哉    勝浦市新官１３５８
TEL０４７０ー７３−１３９６ FAX０４７０ー７３ー０１１６

出席報告 会員数４０名 出席者３６名 出席免除対象者８名 メイキャップ３名 ⽋席４名 出席率 ９０.０%

フリー 漆原摂⼦君
先週の⼟曜⽇、そして地区⼤会当⽇の⽇曜⽇のお⼿伝いをして頂いた⽅、会場には来れずYouTubeで参
加された⽅々、有り難う御座いました。この地区内で誰もやった事の無いスタイルの地区⼤会が出来て
地区からも評価やメールを頂き嬉しい限りです。RI会⻑代理の本⽥さんのお話は分かりやすく今、この
地区が抱えている問題を前もって説明、相談しましたが的確なアドバイスを頂けた事に⼤変感動してい
ます。あと１ヶ⽉半宜しくお願い致します。

フリー 磯野典正君
地区⼤会の実⾏委員⻑をさせて頂きまし
た。お陰様で無事に終える事が出来て皆さ
んに感謝しかありません。あと皆さんにお
世話になりました娘が専⾨学校へ⾏って航
空会社で働く予定でしたがコロナの影響で
ホットヨガのインストラクターを⽬指す事
になりました。こちらに帰ってきて５ヶ⽉
の研修に⼊ります。本⼈が決めた事なので
頑張ってもらいたいと思います。

フリー 牧野利美君
統括委員⻑をやらさせて頂き有り難う御座いまし
た。本来ですと昨年の１０⽉に⼆⽇間の予定で２
千⼈の前で話をすると⾔う事で緊張感を持ってい
たのですが実際はコロナの影響でスタッフ合わせ
て５０⼈の地区⼤会になりましたが無事に終わり
ました。当⽇は演台に上がると５０⼈の⼈達でも
緊張して上⼿く話せなかったと思います。こんな
に皆さんが協⼒して下さった事にとても感謝して
います。

次年度会⻑ 中村吉政君
本来であれば４⽉２５⽇に地区研修協議会に担当理事、担当委員会の委員⻑
に出席して頂き地区の次年度の⽅針等を学んで来て頂き発表する場でありま
したがコロナ禍の為、延期になってしまいました。三上幹事に届いた冊⼦を
元に次年度の地区の⽅針の発表をして頂きます。
私は会⻑部会に出席し次年度のRI会⻑のテーマ、地区のスローガンを学び、
⼀番⼤事な次年度の予算を決めるのですが地区から送られてきた書⾯で次年
度幹事、理事会で審議し承認する事を伝えました。

次年度幹事 ⻄崎和治君
地区幹事⻑をやられました吉⽥理愛君と今年度の幹事から⾊々と教わりまして間違えのないように努めたいと思います。
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次年度 クラブ管理運営・クラブ奉仕理事 三上直哉君
【管理運営統括委員会】
本統括委員会は会員基盤、広報公共イメージ、フェローシップ親睦活動、ロータリー研修、ＲＬＩ推進委員会を統括しクラブ運営とクラ
ブ会員に対しての運営の基礎となる活動を取りまとめる委員会としますこれら各委員会の関連性は⾮常に強くクラブ運営の⼀助とる様な
取りまとめを⾏います。
【クラブ奉仕・会員増強・基盤向上委員会】
シェカール・メータ会⻑エレクトロは17年間変化のなかった120万⼈の会員数を私たちの年度内(今から14ヶ⽉)で130万⼈に増やそうと⾔
う⼤きな⽬標を掲げております。
【広報・公共イメージ向上委員会】
昨年8⽉25⽇アフリカでポリオフリーが宣⾔されましたが、この事に関しても未だロータリーの存在は影が薄いのが現実です。地域の社
会奉仕活動や⽇頃のロータリー活動はいうに及ばず、⾝近な地域社会からロータリーをPRしロータリーそのものを知らしめ、そこで活
躍するロータリアンがより輝けるようなイメージ向上にヒントを与えるためにリソースやポイントを各クラブへ発信していきたいと考え
ます。
10⽉24⽇世界ポリオデーには地区としての広報・公共イメージの最⼤のチャンスであるイベントデーにする為に千葉を代表する観光ス
ポットである成⽥⼭新勝寺にてポリオ根絶祈願と、コロナウィルス沈静化祈願を合わせて⾏いたいと思います。
【フェローシップ親睦活動委員会】
ロータリーの親睦活動は会員のみなさんが⼀番得意とし、⼀番楽しいロータリー活動の1つであると思われます。地区では趣味の同好会
として地区親睦野球リーグ、⼆輪⾞同好会、⼥性交流会、スリランカクラブなどが具体的に活動し地区内の各クラブから多くのメンバー
が集まり、その交友を深めております。そして地区内で開催される地区の⾏事や各クラブの奉仕活動にもこの同好会を通じてさらに地区
内のメンバーとの交流が盛んになるように仕掛けて頂きたいと思います。
【ロータリー研修委員会】
ロータリーの会員である以上最低限のロータリー知識を習得して頂き、ロータリーに携わった経験に応じた研修プログラムを地区内の各
クラブへ提供していただきたいと思います。
【ＲＬＩ推進委員会】
ＲＬＩ⽇本⽀部のカリキュラムに基づいた研修を⾏うとともにその参加者の教育を推進していただきたいロータリー研修委員会とも連携
を図りＲＬＩ研修を推進していただきたいと思います。

次年度 会場監督SAA ⼩林悠紀君
S.A.A.は地区研修・協議会のメンバーに⼊っていないため資料がありませんので、事前に⻄崎次年度幹事より趣旨をお伺いして作成した
活動計画をお伝えして発表とさせていただきます。
活動⽅針といたしましては、明るく楽しい雰囲気の中にも、秩序正しく例会が運営されるよう常に⼼を配り、会員同⼠が親睦を深め、気
軽に情報交換できるような会場づくりを⽬指します。
次に、活動計画といたしましては以下の通りです。
1.COVID-19 等の感染予防に配慮した、安全な会場づくりを⼼掛けます。 

2.会員相互の親睦と交流を図れるよう、3ヶ⽉程度で席次を変更していきます。 

3.例会様式、設営、会場や時間変更などの希望や提案がありましたらご相談ください。 

4.ビジター、ゲスト等の訪問者がある場合は、事前に S.A.A.までご連絡ください。 

5.⽋席報告は、原則として前⽇ 17 時までに下記⽋席報告書にご記⼊の上、S.A.A.並びに例会場にご連絡ください。(⾷事の誤差を減らし経
費を削減するため何ご協⼒ください。) ※当⽇急遽⽋席される場合は、例会場へ直接連絡の上、S.A.A.までご報告ください。


